

Hélène Lefebvre

Chevalière de l'Ordre des Palmes académiques, 2019



La professeure Hélène Lefebvre, professeure émérite de la Faculté des sciences infirmières, a reçu les grands honneurs en se voyant attribuer les Palmes académiques.

Comme nous le relatait UdeM Nouvelles dans son bulletin d'octobre dernier, Hélène Lefebvre, professeure émérite de la Faculté des sciences infirmières de l'Université de Montréal, a été nommée au grade de chevalier dans l'Ordre des Palmes académiques de la République française le 5 juillet dernier. La nouvelle lui a été communiquée officiellement par Madame Karen Krispal, ambassadrice de la France au Canada.

Ce titre prestigieux récompense son engagement soutenu dans l'avancement des sciences infirmières et en particulier dans la mise en place d'une coopération active entre la France et le Canada dans ce domaine.

La professeure a notamment constitué un groupe de recherche franco-québécois avec des chercheurs de Bordeaux, Paris et Lyon sur les traumatismes crâniens, qui ont mené des travaux de 2005 à 2011. Elle est également l'initiatrice d'un partenariat international de recherche en sciences infirmières dont l'objectif est de développer et soutenir la formation infirmière aux cycles supérieurs ainsi que la recherche en sciences infirmières dans la francophonie internationale.

L'Ordre des Palmes académiques, créé par Napoléon I en 1808, vise à honorer les membres éminents des universités qui contribuent au rayonnement de la langue française et à l'expansion de la culture française dans le monde.

Toutes nos félicitations à notre collègue pour cet honneur amplement mérité qui lui échoit et qui rejaillit sur nous, ses collègues, et sur notre institution. Nous, membres de l'APRUM, lui témoignons toute notre estime et lui souhaitons le plus grand succès dans ses projets.